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ABSTRAK 

Mobile banking merupakan layanan yang diberikan bank untuk membantu 

nasabah dalam kegiatan transaksi melalui telepon seluler. Tujuan dari penelitian 

ini untuk mengetahui sejauh mana pengaruh pengetahuan, kepercayaan dan 

kemudahan dalam minat bertransaksi khususnya dengan menggunakan mobile 

banking pada mahasiswa perbankan syari’ah IAIN Lhokseumawe. Metode 

penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik pengumpulan data 

menggunakan kuesioner skala likert serta SPSS versi 21 dengan Teknik 

penggambilan sampel menggunakan sampel jenuh. Hasil penelitian menunjukkan 

bahwa variabel pengetahuan, kepercayaan dan kemudahan berpengaruh secara 

parsial maupun simultan terhadap minat bertransaksi menggunakan mobile 

banking. 

Kata Kunci: Pengetahuan, Kepercayaan, Kemudahan, Mobile banking 
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ABSTRACT 

Mobile banking is a service provided by banks to assist customers in transaction 

activities via cell phone. The aim of this research is to determine the extent of the 

influence of knowledge, trust and ease in interest in transactions, especially using 

mobile banking, on Islamic banking students at IAIN Lhokseumawe. This 

research method uses quantitative methods with data collection techniques using 

Likert scale questionnaires and SPSS version 21 with sampling techniques using 

saturated samples. The research results show that the variables of knowledge, trust 

and convenience have a partial or simultaneous effect on interest in making 

transactions using mobile banking. 
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 خلاصة

الخدماخ المصزفُح عثز الهاتف المحمىل هٍ خدمح تقدمها الثىىك لمساعدج العملاء فٍ أوشطح المعاملاخ 

عثز الهاتف الخلُىٌ. الهدف مه هذا الثحث هى تحدَد مدي تأثُز المعزفح والثقح وسهىلح الاهتمام 

لاب الخدماخ المصزفُح تالمعاملاخ، وخاصح استخدام الخدماخ المصزفُح عثز الهاتف المحمىل، علً ط

الشزعُح فٍ معهد لىكسُىماوٌ الإسلامٍ الحكىمٍ. َستخدم أسلىب الثحث هذا الأسالُة الكمُح مع تقىُاخ 

مع تقىُاخ أخذ العُىاخ تاستخدام  12الإصدار  SPSSجمع الثُاواخ تاستخدام استثُاواخ مقُاس لُكزخ و

عزفح والثقح والزاحح لها تأثُز جزئٍ أو متزامه علً العُىاخ المشثعح. أظهزخ وتائج الثحث أن متغُزاخ الم

 الاهتمام تإجزاء المعاملاخ تاستخدام الخدماخ المصزفُح عثز الهاتف المحمىل

 الكلمات المفتاحية: المعرفة، الثقة، الراحة، الخدمات المصرفية عبر الهاتف المحمول

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


